

29 octubre
día nacional

UNÁMONOS. NO PARA ESTAR JUNTOS.
SINO PARA HACER ALGO JUNTOS.



sin
juego
de
azar



Federación
Española
de Jugadores
de Azar
Rehabilitados

Atención Gratuita
900 200 225
www.fejar.org



COLABORA:



SECRETARÍA DE ESTADO
DE SANIDAD

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO
PARA EL PLAN NACIONAL SOBRE DROGAS

29 octubre
dia nacional

sin
juego
de
azar

¡¡¡¡ 30 años !!!! FEJAR CELEBRA SU 30 ANIVERSARIO, desde aquel día de Mayo del 1991 cuando 5 Asociaciones de autoayuda hicieron realidad esta entidad. Han pasado, mejor dicho: hemos pasado por muchas circunstancias, por muchas incomprensiones, y también por muchos obstáculos superados y muchas alegrías, y un crecimiento en fuerza, envergadura y un mayor número de entidades y logros conseguidos, que nos hacen constatar que, esa idea inicial de unir todas las entidades en una sola voz era una muy buena idea.

Después de un año como 2020 y lo que llevamos del 2021, tan negativo en la parte sanitaria, y consecuentemente en aspectos económicos y sociales, debemos plantearnos la celebración de este Día Nacional Sin Juego de Azar de una manera especial. En primer lugar, acordándonos de quienes ya no están con nosotr@s, de sus familias, de su entorno más cercano y consideramos importante dedicarles un momento de nuestras vidas a reconocerlos y recordarlos en su mejor expresión. Por supuesto, debemos tener un homenaje a todos/as los/as sociosanitarios/as (nos incluimos en este sector) por su entrega sin descanso, por su dedicación a paliar todas las consecuencias negativas que la pandemia acarrió en la población en general, especialmente a todas las personas de las asociaciones, por seguir ahí, dándolo todo con ese espíritu solidario que nos caracteriza.

Tras el recuerdo y el homenaje no debemos quedarnos ahí, debemos analizar el presente y aportar nuestro grano de arena sobre todo en esta fecha reivindicativa, por lo que, constatamos un avance en políticas sanitarias, especialmente con las últimas medidas llevadas a cabo por el Ministerio de Consumo (Real Decreto de Comunicaciones Comerciales, Decreto de Juego Seguro, Interconexión de Registros de Interdicciones Autonómicas y Estatal...) actividades muy bien valoradas, pero insuficientes para integrar la parte de prevención en todo el sistema público del Estado, así como una política de reparación de daños y por consiguiente, la financiación de estructuras y recursos que posibiliten una completa recuperación y rehabilitación a las personas afectadas y a sus familias.

Nosotros/as continuamos con nuestra labor de intervención, adaptándonos a las circunstancias e intentando que eso no sea solo nuestra labor, así este año profundizamos sobre nuestro protocolo, investigamos sobre el uso y abuso de los videojuegos y reforzamos nuestra estructura con la implantación del Plan de Calidad y la integración en la Plataforma de Voluntariado de España, con un especial énfasis a la perspectiva de género, con la implantación del Plan de Igualdad, y la preocupación por las repercusiones de la pandemia en jóvenes y en la sociedad.

Sabemos que nos queda mucho trabajo por realizar y en esta fecha entonamos nuestro compromiso perpetuo por la defensa de las personas afectadas, así como nuestra capacidad de entendimiento y coordinación con todos los sectores implicados.

PARA REFLEXIONAR...

- ¿Cuántas veces juegas por semana?
- ¿Has tenido la sensación de que deberías reducir tu conducta de juego?
- ¿Niegas, ocultas o minimizas las veces o las cantidades que juegas?
- ¿Has tenido problemas familiares, en el trabajo, problemas económicos o de sueño a causa del juego?
- ¿A pesar de los problemas que te acarrea, sientes que no puedes dejar de jugar?

SI QUIERES CONOCER MÁS:
pincha en este código QR



ESTAMOS PARA AYUDARTE EN EL

900 200 225

TELÉFONO GRATUITO Y CONFIDENCIAL

¡NO LO PIENSES MÁS Y LLÁMANOS!

No permitas que esto vaya a más, puedes disfrutar de tu familia, de tus relaciones personales y sociales, mejorar tu situación económica, mantener tu trabajo o participar en promociones, o si eres estudiante puedes retomar y finalizar esos estudios que querías realizar.

Si conoces a alguien que esté pasando por esta situación, ayúdale, infórmale sobre los recursos que necesita, busca la asociación que está más cercana a su domicilio y ofrécele tu ayuda, transmítele que puede contar con tu apoyo, pero hazlo sin juzgarle, sin recriminarle, sin atacarle, la ludopatía es una enfermedad y como tal necesita tratamiento, nadie decide ser ludópata libremente, el proceso de la adicción va avanzando si nadie hace nada.

Llámanos al **900 200 225** o acude directamente al centro más cercano a tu domicilio que encontrarás en el reverso del presente folleto.



Ludópatas Asociados en Rehabilitación del Principado de Asturias

OVIEDO / GIJÓN
Tel. 984 181 183
667 796 862



ALMENDRALEJO (Badajoz)
Tel. 924 664 476
658 773 944



VIGO (Pontevedra)
Tel. 667 648 229
886 119 586



A CORUÑA
Tel. 981 289 340



VALLADOLID
Tel. 983 310 317
635 957 473



LEGANÉS (Madrid)
Tel. 916 806 048



MADRID
Tel. 914 076 899
658 699 543



HUELVA
Tel. 959 230 966
627 764 040



PAMPLONA
Tel. 665 802 545
848 414 849



CÓRDOBA
Tel. 957 257 005



CÓRDOBA
Tel. 957 401 449



MURCIA
Tel. 647 858 761



BARAKALDO (Bizkaia) y BILBAO
Tel. 944 388 665



SEVILLA
Tel. 954 908 300



PLASENCIA
Tel. 927 421 011



TOLEDO Tel. 615 838 206
CIUDAD REAL Tel. 633 443 483



CASTELLÓN de la PLANA
Tel. 964 342 431
VALENCIA Tel. 963 824 671



VILLENA (Alicante)
Tel. 965 806 208
618 646 338



ALICANTE
Tel. 966 377 779
644 845 992



MÁLAGA
Tel. 627 000 780



DON BENITO (Badajoz)
Tel. 672 693 722



CÁCERES
Tel. 610 392 497



VALLADOLID
Tel. 635 957 473



BURGOS
Tel. 627 409 707